
 
Bürgermeister Dr. Storch begrüßte als Hausherr des Jugendcafés alle Anwesenden auf das Herzlichste. 
Das Jugendcafé sei am Freitag, dem 13. Februar 2010, eröffnet worden und dies habe sich nicht als 
böses Omen, vielmehr als ein gutes Datum erwiesen. Er sei sehr zufrieden und richte seinen Dank an den 
Jugendhilfeausschuss, das Gremium, das durch finanzielle Förderung maßgeblich an der Realisierung 
dieses neuen Jugendzentrums beteiligt gewesen sei und darüber hinaus auch die Betriebskosten 
mitfinanziere. Er wünsche dem Ausschuss heute einen guten Verlauf bei seinen Beratungen.  
 
 


